

Medidas contra los graffitis.

Autor Carlos Fornieles PÃ©rez
jueves, 26 de noviembre de 2009

La Delegación de Medio Ambiente y Sostenibilidad quiere limpiar de pintadas y graffitis nuestra ciudad. La limpieza va a comenzar en zonas de especial interés histórico y artístico. La prioridad es la antigua muralla de la ciudad que aún se conserva Jerez y que ha sido utilizado como mural para este tipo de arte ilegal en sitios no autorizados. Se quiere concienciar a los jóvenes que pintan de la importancia que tiene para todos nuestra ciudad. También se están eliminando las pintadas situadas en otras edificaciones o zonas de la ciudad. Este es el caso de fachadas de los edificios público, donde se está cubriendo las pintadas con una sustancia selladora para después pintar y que no vuelva a aparecer el graffiti. Esperemos que el gasto económico que conlleva de sus frutos. Carlos Fornieles Pérez.

<http://picasaweb.google.com/chockmania/Graffitis#5408442689549128130>

5